

blit à Zi-Ka-Wei et à Tung-Katou, 55 jeunes Chinois des meilleures familles chrétiennes se préparent au sacerdoce.

—Les dépêches télégraphiques annoncent le massacre d'un missionnaire catholique et d'un groupe de chrétiens. Détails à plus tard.

---

MADAGASCAR.—Une note à ajouter à l'étude sur Madagascar que nous publions actuellement. Elle est extraite d'une correspondance adressée au *Temps*, de Paris. Après avoir dit que Port Dauphin est aujourd'hui absolument méconnaissable, tant cette petite ville est changée depuis l'an dernier, le correspondant ajoute :

La mission des Lazaristes, que dirige Mgr Crouzet, autrefois chassé d'Abyssinie par les Italiens, a transformé ses rudimentaires paillottes de l'année dernière en jolies maisons de bois et de briques ; elle a construit des bâtiments scolaires, une école professionnelle où sont élevés 150 à 200 enfants des deux sexes venus de l'intérieur, très propres, bien vêtus, admirablement bien soignés par les Pères lazaristes et les Sœurs de Saint-Vincent de Paul.

Et ce n'est pas l'un des moindres leviers de pacification que d'entendre parler couramment le français par ces petits Antandroys, Antantsimos, Antanosys, dont les parents, de vrais sauvages, étaient, l'année dernière en révolte ouverte et sont encore d'une étonnante méfiance ; quelques-uns, croyant que les Lazaristes attireraient les enfants chez eux pour les embarquer et les transporter au loin, assiégeaient chaque jour les portes de l'école ; aujourd'hui, tout est changé, la satisfaction et la confiance sont peintes sur le visage des parents et des élèves.

Les Lazaristes jouent, dans cette région, un rôle vraiment patriotique et méritent, à tous égards, d'être fermement soutenus.

“ Un rôle vraiment patriotique, ” c'est celui que les Lazaristes jouent dans cette région et c'est celui que les missionnaires de tout ordre jouent partout.

24 octobre 1898.